

## Gemeindeversammlung

Gemeinde Sattel  
Dorfstrasse 22a  
6417 Sattel  
Tel. 041 835 12 01  
Fax 041 835 18 52  
gemeinde@sattel.ch / www.sattel.ch



## Beschlussprotokoll

Gemeindeversammlung vom 23. April 2021

<b>Vorsitz:</b>	GP Adolf Lüönd
<b>Protokoll:</b>	GS Kristin Nufer-Betschart
<b>Präsenz:</b>	Es sind rund 80 Stimmberechtigte (inkl. GR-Mitglieder), Kantonsrat Martin Brun und Melanie Schnider vom „Boten der Urschweiz“ anwesend.
<b>Entschuldigung:</b>	RPK-Präsidentin Martina Schuler, Walter Sidler sen.

---

## Traktanden

### 1. Begrüssung und Eröffnung durch den Gemeindepräsidenten

GP Adolf Lüönd begrüsst die Anwesenden und bringt die Entschuldigungen vor.

### 2. Wahl von drei Stimmenzählerinnen/Stimmenzählern

Auf Antrag von GP Adolf Lüönd werden Severin Schnüriger, Anita Albert Wiget und Kilian Inderbitzin einstimmig als Stimmenzähler gewählt.

### 3. Rechnung 2020

Gemäss Antrag des Gemeinderates und der Rechnungsprüfungskommission wird die Rechnung 2020 mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 773 219.92 ohne Gegenstimmen genehmigt.

### 4. Einzelinitiative zum Erlass eines kommunalen Strassenreglements

Abstimmung Variantenentscheid:

Antrag des Initianten (Erlass Strassenreglement) gegen Antrag des Gemeinderates (Revision Strassenbeitragsreglement): Der Antrag des Initianten wird mit rund 40 Stimmen zu 24 Stimmen angenommen.

Beschluss der Gemeindeversammlung:

Den Stimmberechtigten wird am 13. Juni 2021 die Einzelinitiative zum Erlass eines kommunalen Strassenreglements zur Abstimmung unterbreitet.

### 5. Einbürgerungsgesuch Hans-Georg Strunz

Gemäss Antrag des Gemeinderates wird Hans-Georg Strunz, geb. 28. April 1947, deutscher Staatsangehöriger, wohnhaft Mostelbergstrasse 161, 6417 Sattel, in das Bürgerrecht der Gemeinde Sattel aufgenommen. Der Gemeinderat wird mit dem Vollzug beauftragt.

---

Nach Abschluss der offiziellen Gemeindeversammlung, lädt der Gemeindepräsident die Versammelten zur „Fragestunde“ ein:

In der Fragestunde werden von sechs Gemeindebürgern Themen wie die Auslegung der Ausnützungsziffer, das Fehlen von öffentlichen Mülleimern, die Organisation der Sammelstelle Riedmatt, die nur konsumierenden Touristen im Schlössli und die Geschehnisse im Kanton bzw. im Kantonsrat angesprochen.